

Pressemitteilung

HCBE ernennt Martin S. Luding zum Geschäftsführer Markt und Southida Deovan zur Vertriebsdirektorin der Marke KIA Finance

Frankfurt/Main, 24.04.2025: Die Hyundai Capital Bank Europe (HCBE) ernennt Martin S. Luding zum Geschäftsführer Markt und Southida Deovan zur Vertriebsdirektorin für die Marke KIA Finance. Martin S. Luding übernahm das Amt des Geschäftsführers zum 1. April 2025. Southida Deovan verantwortet als Direktorin bereits seit dem 01.12.2024 die Vertriebsaktivitäten der Marke KIA Finance.

Martin S. Luding begann seine erfolgreiche berufliche Laufbahn in den frühen 1990er Jahren bei Daimler-Benz. Dort bekleidete er für rund 20 Jahre mehrere verantwortungsvolle Rollen und Führungspositionen, unter anderem bei der herstellereigenen Bank. Mit einem ganzheitlichen Blick auf die Geschäftsmodelle von Automobilherstellern und Captive Banken wechselte er zur FCA Bank (heute CA Auto Bank) als Kreditleiter für die Gruppe und baute im Anschluss unter anderem die deutsche Niederlassung der Leasinggesellschaft Leasys Spa auf. Seit 1. April 2025 leitet Martin S. Luding jetzt als Geschäftsführer Markt die Vertriebsaktivitäten, das Marketing, HR und Corporate Services von HCBE. Dabei arbeitet er Seite an Seite mit Michelle Giblin, Geschäftsführerin Marktfolge.

Southida Deovan startete Ihre Karriere bei der RCI Bank in Neuss, später wechselte Sie zu der Captive von Mercedes Benz in Frankreich. Die versierte Vertriebsexpertin sammelte Erfahrungen sowohl im Privatkunden- als auch im Geschäftskundenbereich und war maßgeblich an der Entwicklung und Umsetzung innovativer Vertriebsprojekte und Mobilitätsangebote im deutschen und französischen Markt beteiligt. Als Vertriebsdirektorin für die Marke KIA Finance berichtet sie nun direkt an Michael Bodlee, Senior Sales Director bei HCBE.

„Mit seiner profunden Automotive-Erfahrung wird Martin S. Luding HCBE maßgeblich dazu beitragen, die Erfolgsgeschichte von HCBE fortzuschreiben und das Wachstum von Kia, Hyundai und Genesis in Deutschland und Italien weiter voranzutreiben. Der gesamte Aufsichtsrat und alle Mitarbeitenden freuen auf die Zusammenarbeit mit Martin“, sagt Dylan Schumacher, Aufsichtsratsvorsitzender von HCBE. Gleichzeitig spricht Dylan Schumacher

Erhard Paulat, der zum 31. März 2025 auf eigenen Wunsch als Geschäftsführer ausschied, seinen herzlichen Dank aus: „In den vergangenen drei Jahren hat Erhard Paulat maßgeblich dazu beigetragen, dass HCBE als Unternehmen die nächste Entwicklungsstufe gegangen ist und sich als verlässlicher und geschätzter Partner des Handels und der Hersteller etabliert hat. Im Namen des gesamten Aufsichtsrats und der Belegschaft bedanken wir uns dafür herzlich.“

Die Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin) hat der Veränderung in der Geschäftsführung bereits zugestimmt.

Über Hyundai Capital Bank Europe

Die Hyundai Capital Bank Europe GmbH (HCBE) ist die Herstellerbank von Hyundai, Kia und Genesis in Deutschland und Italien. Dabei unterstützt HCBE die beiden Marken sowie ihre Kunden mit Finanzierungs-, Leasing- und Versicherungsprodukten für Neu- und Gebrauchtwagen. Für das Händlernetz beider Hersteller bietet das Unternehmen liquiditätsschonende Finanzdienstleistungen für die Einkaufsfinanzierung. HCBE besitzt seit 2016 die deutsche Vollbanklizenz der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin). Seit 2019 ist HCBE ein Joint Venture von Hyundai Capital Services, der Finanzsparte der Hyundai Motor Group mit Firmensitz in Seoul, und der Santander Bank. 2020 übernahm HCBE mit 92 Prozent die Mehrheit an der Leasing-Spezialistin Allane SE (ehemals Sixt Leasing SE). Am Unternehmenssitz in Frankfurt am Main beschäftigt das Unternehmen rund 100 Mitarbeitende. Weitere Informationen sind auf www.hyundaicapitalbank.eu zu finden.

Pressekontakt:

Hyundai Capital Bank Europe GmbH
Unternehmenskommunikation
Margret Hoppmann
Europa-Allee 22, 60327 Frankfurt am Main
presse@de.hcs.com